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对于外界关注的中国人保上市一事!

全国政协委员"中国人保集团公司总裁吴

焰昨日向记者表示!公司目前正在做相关

的方案研究!准备工作正加紧进行#

吴焰表示! 公司具体何时启动发行

上市!尚有诸多因素需要考虑$ 如监管的

环节!窗口的时机!以及其他因素等$ 公

司将审慎制定方案! 加紧做这个准备工

作!择机上市$

对于公司去年成立的投资管理公司

是否会成为人保未来运做金融控股的股

权平台!吴焰表示并不能如此看待$ 他强

调称! 后者在中国人保的整体战略中非

常重要%一是负责存续资产管理!二是为

人保集团进行保险产品创新提供一些研

发工作!三是负责相关领域的股权投资$

吴焰!

人保加紧上市
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全国政协委员& 中国投资有限责

任公司副总经理汪建熙昨日接受本报

记者采访时表示! 中投公司前台目前

正在和上百家海外资产管理人接触!

但最终'人选(目前尚未有定论!一切

仍在有条不紊地进行当中#

作为手握!"""亿美元的主权财富

基金! 中投公司肩负提高外汇收益水

平的使命# 去年#!月!其成立刚刚$个

月即启动了大规模的海外资产管理人

选聘工作#公司董事长楼继伟曾称!鉴

于经验&人才&机制等诸多条件限制!

中投初期的海外投资将主要采取委托

方式进行#

据悉! 中投公司在国际著名咨询

公司的帮助下! 目前已设计出包括传

统资产和另类资产共!大类"#小类的

战略资产配置方案# 中投公司首批可

以进行海外投资的资金规模在%&&亿'

(&&亿美元#

汪建熙同日还表示! 中投倾向于

较长期限的投资! 以平抑股票短期波

动的风险! 从而选择到真正有价值的

资产#

汪建熙坦承目前中投公司面临

着较大的收益压力# 一方面!由于中

投公司$%%%亿美元的资本金来自财

政部发行的"&''万亿元特别国债!中

投公司必须承担由此带来的债务成

本# 另一方面!受次级债危机影响!美

国经济出现不景气迹象!美联储大幅

度降息! 全球资本市场波动随之加

剧!这进一步给中投公司的海外投资

增加了难度#

汪建熙说! 投资回报与投资风险

正相关#作为国家外汇投资公司!中投

公司的风险容忍度比较低! 这对中投

公司的投资操作提出了更高的要求!

要求在尽可能不增加投资风险的同时

获得更多的收益#据了解!国际大型先

进投资基金目前普遍采取高度分散化

的战略资产配置模式! 这样有利于最

大程度地分散风险和提高收益# 这意

味着既要投资收益回报相对不高的股

票类和固定收益类资产! 也要对收益

较大但风险较高的私募股权和对冲基

金等另类资产进行一定比例的投资#

作为一家刚刚成立的国家投资公司!

中投公司面临着学习如何应对国际金

融市场风云突变! 熟练掌握国际市场

资本运作技巧的难题#

目前中投公司已经做出的投资包

括$&亿美元购买美国黑石集团部分无

投票权的股权单位!"亿美元参与中国

中铁)股的()*!以及最新的*&亿美元

投资摩根士丹利#

对于美欧等国家纷纷要求对主权

财富基金加强监管和提高透明度!汪

建熙表示! 中投公司作为中国的国家

主权财富基金! 将在不违背商业利益

的前提下!逐渐提高投资透明度#中投

公司实行政企分开&自主经营&商业化

运作!并以在可接受的风险范围内!实

现长期投资收益最大化为目的#

汪建熙还表示! 目前尚未听说亚

开行行长金立群即将出任中投公司副

董事长的任命! 公司目前亦未有发行

公司债的计划#
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全国政协委员&深圳证券交易所

理事长陈东征昨日在接受上海证券

报独家专访时表示!深交所已经为建

立创业板准备了 +年!目前已是水到

渠成# 关于广受关注的创业板风险问

题!他说!中国目前具有自主创新能

力的中小企业是一个非常庞大的群

体!而中国的创业板不能让市场投资

者承担创业企业的创业风险!而是要

承担创业企业成长的风险#

陈东征表示!因为创业企业的创

业风险比较大!如果在创业前期就进

入资本市场融资会带来较大的投资

风险! 创业的风险应该由创业者承

担!由风险投资人承担!从世界经济

角度看!创业板不太成功的例子正是

忽略了这一点#

'和 +年前相比! 国内的社会经

济和资本市场有了长足发展!我们的

创业板定位比 +年前的标准提高了#

因为我们要分清楚!中国创业板要想

成功!就要基于中国中小企业的发展

现状!更重要的是分清责任!创业板

实际上承担了已经成功创业企业的

成长风险!未来创业板最基本的一条

就是企业必须盈利! 亏损企业不能

上!不能让市场投资者承担创业企业

创业的风险!而要承担创业企业成长

的风险# (陈东征进一步解释说#

对于目前国内中小企业的现状

以及创业板上市资源! 陈东征认为!

此前深交所与科技部合作!对全国几

十家高新园区的中小企业进行过统

计调查!中国中小企业的现状和 +年

前相比是天壤之别!创业板的根本是

由中国中小企业的现状决定的!关键

在企业本身#

陈东征表示!必须对中国中小企

业的现状有一个清晰的了解!特别是

高科技企业!中国具有自主创新能力

的中小企业是一个非常庞大的群体#

目前重要的是中国的资本市场如何

适应中小企业迅速发展的需要!而不

是上市公司资源的问题!多层次资本

市场的发展同样要建立在国民经济

发展的基础上# 他说!相信证监会很

快就会有一个创业板的征求意见稿

向全社会公布#

对于深港资本市场的合作问题!

陈东征表示!从长远看双方合作潜力

非常大!范围非常广!根本问题是我

国的资本项目并没有完全放开!深港

交易所的实质合作必须建立在人民币

的自由兑换和资本项目的开放上!这

是一个大前提# 在此之前可以做一些

探讨!需要一个逐步的渐进过程#

汪建熙详解中国主权财富基金海外投资思路
中投公司前台目前正在和上百家海外资产管理人接触

陈东征!建立创业板目前已水到渠成
他表示!创业板不能让市场投资者承担企业的创业风险!而是承担创业企业的成长风险

全国政协委员"中国投资公司副总经理汪建熙接受本报采访# 汪建熙表示$境外基

金管理人仍在选择中# 本报记者 史丽 摄

全国政协委员%上海证券交易所理事长耿亮接受本报记者采访& 耿亮表示$要促进资本市场健康稳定发展& 本报记者 史丽 摄
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全国政协委员& 财政部财政科学研

究所所长贾康昨天在接受本报记者采访

时表示! 中央银行调控货币政策体系主

要是解决总量的问题! 财政政策在配合

货币政策总量调控的同时! 要更多地发

挥区别对待&结构优化的问题#

贾康认为!央行的调控属于总量调

控!只能调控银根松紧!并没有很多能

力去区别对待!而且!中央银行的调控

体系要区别于政策银行体系!也必须是

总量调节为主# 而财政政策在稳健框架

下!应以优化结构为主# 贾康称!政府应

该把可用的财力都用在优化结构上! 首

先是'三农(要加强支持)其次!欠发达

地区要加强支持) 另外老工业基地振

兴&中部崛起&滨海新区建设等等都要

给予支持)此外!基本民生也要给予支

持!要推行义务教育全免费&基本医疗

保障&基本住房保障!还有多层次的住

房保障等等# '中国将运用增收财力和

其他可用财力强化经济社会的薄弱方

面!积极改进民生# (贾康说#

贾康!

财税政策将侧重优化经济结构
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十一届全国政协委员& 商务部副部

长马秀红昨日在接受本报记者采访时指

出! 由于中国已成为全球经济一个不可

分割的部分! 美国次债危机会对中国出

口带来一定影响! 但改革开放会不断释

放出生产力! 中国完全能够对此从容应

对!继续保持经济稳定快速增长#

马秀红指出! 在全球一体化的今

天!中国以及亚洲都不能在次债危机中

独善其身#但作为一个发展中国家以及

新兴市场!中国推行的改革开放政策有

助持续释放增长潜力!而这将有助于中

国应对次债危机!以及其他外部波动的

影响#

马秀红!

中国有能力应对次债危机

马秀红接受本报采访表示$改革开放有助于中国应对次债危机影响& 本报记者 史丽 摄
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全国政协委员& 中国移动通信集团

公司总裁&中国移动*&,-#.)/+董事长兼

012 王建宙昨日接受本报记者采访时

表示!中国移动回归 3股仍无时间表!公

司一直对此在进行探讨和研究! 因为其

涉及很多程序问题$

对于国内电信业重组这一焦点问

题!王建宙表示!具体的重组方案目前还

未正式收到!从全球范围看!电信行业的

重组和整合是趋势! 主要目的是合理充

分利用市场资源!是一件好事!能为消费

者提供更好的服务$

王建宙!

中移动回归7股尚无时间表

2

月
/

日$王建宙接受本报记者采访表示$中国移动回归
7

股尚无时间表& 本报记者 史丽 摄

陈东征表示$创业板的根本是由中国中小企业的现状决定的$关键在企业本身 资料图


